



クリニックの遠景

私は、産婦人科から生殖医療の領域で長い間診療を行い、多くの病院や医院、クリニックで働いてきました。そしていろいろな先生方の志を仰ぎ、不妊治療・生殖医療の分野で成長することができました。プロフィールにあるように、鹿児島大学医学部を卒業後、久留米大学産婦人科、国立小倉病院産婦人科、久留米大学産婦人科、東京の国立成育医療センター不妊診療科、福岡の藏本ウイメンズクリニック、沖縄のALBA OKINAWA CLINIC、同じ沖縄で空の森クリニック、そして久留米大学医学部産科婦人科で博士号を2017年に取得し、空の森KYUSHUの院長を歴任後、セントマザー産婦人科に非常勤医師として勤め、今年の9月にここ福岡市東区の香椎浜にて福岡ARTクリニックを開院いたしました。

**患者様とのふれあいこそ
地域の元気と活力のもと
治療の先にある家族の笑顔を
大切に、社会貢献を！**

不妊治療は、今では保険が適用される治療となり、お子さんを希望するもう夫婦でうまく妊娠出産に辿り着けなかつたり、辿り着くのに心配を持たれいらっしゃる方にとって誰もが受けやすい治療となっています。

治療を受けるご夫婦の中には、すぐに差し、熱いハートで医療に臨む頼もしい婦人科生殖医療医院が誕生しました。名前は福岡ARTクリニックといい、生殖医療の専門性と将来への希望を感じさせる医院です。

**お世話になつた先生方へ
恩返しをする目的が開院を
後押ししてくれました**

私は、産婦人科から生殖医療の領域で長い間診療を行い、多くの病院や医院、クリニックで働いてきました。そしていろいろな先生方の志を仰ぎ、不妊治療・生殖医療の分野で成長することができました。プロフィールにあるように、鹿児島大学医学部を卒業後、久留米大学産婦人科、国立小倉病院産婦人科、久留米大学産婦人科、東京の国立成育医療センター不妊診療科、福岡の藏本ウイメンズクリニック、沖縄のALBA OKINAWA CLINIC、同じ沖縄で空の森クリニック、そして久留米大学医学部産科婦人科で博士号を2017年に取得し、空の森KYUSHUの院長を歴任後、セントマザー産婦人科に非常勤医師として勤め、今年の9月にここ福岡市東区の香椎浜にて福岡ARTクリニックを開院いたしました。

スタッフ



∞ Team Nakashima



中島院長と生殖医療の要となる胚培養を手がける城戸培養室長。経験豊富な2人を中心にスタッフがチームで診療に臨みます。

九州は福岡市・東区に、地元愛に熱いがあります。この街を愛し、地元の子育て世代が将来を健康で幸せに、そして豊かに暮らせるよう役立ちたい」と開口一番に話されました。

一体、どのような不妊治療施設なのでしょうか。今回は、診療を行う上で大切な役割を果たすサプライヤー、クーパーリージカル・ジャパンのスタッフとお話を伺いました。



福岡 ART クリニック
福岡市
中島 章 先生

福岡 ART クリニックは、福岡市の東区、アイランドシティ近くにあります。街のキャッチフレーズに「このまちの日々が未来の暮らしにつながっていく」とある様に、私たち新クリニックは婦人科、生殖医療を通してこの街、そして福岡の元気で幸せな未来づくりに貢献したく2025年9月に診療を開始いたしました。

2025年9月～
新クリニック



中島 章 先生

Profile

経歴

2003年 3月 鹿児島大学医学部卒業
2003年 4月 久留米大学産婦人科
2005年 4月 国立小倉病院産婦人科
2007年 4月 国立成育医療センター周産期診療部 不妊診療科 レジデント
2008年 10月 久留米大学産婦人科 助教
2010年 4月 国立成育医療センター不妊診療科 研究員

2011年 5月 蔡本ウインズクリニック
2013年 11月 医療法人杏月会 ALBA OKINAWA CLINIC
2014年 11月 医療法人杏月会 空の森クリニック
2016年 9月 医療法人杏月会 空の森クリニック 理事
2017年 3月 久留米大学医学部産科婦人科学講座 博士号取得
2022年 4月 医療法人杏月会 空の森 KYUSHU 院長
2025年 1月 セントマザーハーツ病院 非常勤勤務医師
2025年 9月 福岡 ART クリニック開設 院長

資格

日本産科婦人科学会認定 産婦人科専門医
日本生殖医学会認定 生殖医療専門医

FUKUOKA ART CLINIC
福岡 ART クリニック

〒 813-0016 福岡県福岡市東区香椎浜
3丁目2番4号 クリニックモール香椎浜3階
<https://fukuoka-art.clinic>
電話番号: 092-778-1051



A world of healthy women, babies, and families.

女性と赤ちゃん、すべての家族の健康に貢献し、希望に満ちた未来を創造する、これが私たちのミッションです。

クーパーサージカル・ジャパン株式会社は、米国 CooperSurgical(CSI)の日本法人です。

クーパーサージカルは、不妊治療分野のリーディングカンパニーで、革新的な生殖補助医療技術(ART)やゲノム解析ソリューションを最前線で提供しております。これらの技術やソリューションを通じてARTに携わる医療従事者の皆様を支援し、その結果としてご家族の幸せに貢献することをミッションとしています。



〒231-0021 神奈川県横浜市中区日本大通11
横浜情報文化センター4F
メール: toiawase@coopersurgical.com
代表番号: 045-319-6580

<https://coopersurgicalfertility-jp.com>

にとって大切なことを、私はよく2つのことから考えます。

1つは、先ほども言いました「プロセプションケア」の推進です。これは、人が暮らしていく上で早めに性や妊娠に関する正しい知識を身に付け、将来に向け、あるいは生涯の健康管理に役立てて元気な社会を築く基盤です。

もう1つは、私の好きなスポーツの世界、ヨーロッパでも理念としても認われていることですが「水準の向上」「豊かな文化の振興」「国際社会における交流及び親善への貢献」という3つの活動です。

この理念や活動は、地域社会への貢献を考える私たちにとっても共通していることと考えています。そして、忘れてはいけないのが「サプライヤー」との関係です。生殖医療には欠かせない医療機器や資材、試薬品や薬剤など必要な時に必要なだけ安定した供給が

にとって大切なことを、私はよく2つのことから考えます。

1つは、先ほども言いました「プロセプションケア」の推進です。これは、人が暮らしていく上で早めに性や妊娠に関する正しい知識を身に付け、将来に向け、あるいは生涯の健康管理に役立てて元気な社会を築く基盤です。

もう1つは、私の好きなスポーツの世界、ヨーロッパでも理念としても認われていることですが「水準の向上」「豊かな文化の振興」「国際社会における交流及び親善への貢献」という3つの活動です。

にとって大切なことを、私はよく2つのことから考えます。

1つは、先ほども言いました「プロセプションケア」の推進です。これは、人が暮らしていく上で早めに性や妊娠に関する正しい知識を身に付け、将来に向け、あるいは生涯の健康管理に役立てて元気な社会を築く基盤です。

もう1つは、私の好きなスポーツの世界、ヨーロッパでも理念としても認われていることですが「水準の向上」「豊かな文化の振興」「国際社会における交流及び親善への貢献」という3つの活動です。

長い間の診療を通して、私は不妊治療(生殖補助医療=ART)の技術面では、最前線の治療を行なうことができる自信しています。実際にARTでは、排卵誘発、採卵、胚移植の各ステップにおいて、細部にこだわりながら技術を磨き続けてきました。たとえ難治性の不妊症であっても、「なんとかうまくいく方法はないか」と、あらゆる可能性を患者さんと共に熟考し、工夫を重ねながら治療に臨んでいます。その姿勢において、決して手を抜かず、科学的根拠に基づいた個

丁寧な診療をしていく!
そこに私のこだわりと熱いハートがあります

欲しいですね。お子さんの泣き声や笑い声、お母さんとお父さんの笑顔が絶えないのが理想だと思っています。

特に培養室では、卵子や精子、受精卵(胚)の培養や管理に常に注意を払い、最前線の技術を導入しています。今はタイムラプス型インキュベーター※の導入により、胚(卵)を取り出すことなく継続的に観察できるため、外部環境によるストレスを最小限に抑えることが可能です。また、使用する培養液も一貫性のあるワンステップタブー※を採用しており、安定した培養環境を維持できます。

受精に向けての精子選択では、マイクロ流体技術を応用した選別ディバイス・スパームセバレーターなどで形態士の目視選別作業もより安全になっています。

また、顕微授精に用いる成熟精子を絞り込むためのピクシー※(生理学的クーパーサージカル社製品)です。精子選択術(PICSI)は、運動性が良好だがヒアルロン酸に結合しない未成熟な精子と運動性が良好でヒアルロン酸に結合する成熟した精子を絞り込むためのピクシー※(生理学的クーパーサージカル社製品)です。※先進医療でも認められている技術

別化医療を常に目指しています。

その意味では先進医療についても、積極的に導入していきたいと思っています。

精子選択術(PICSI)もあります。

それと同時に、技術に頼るのではなく、早い段階から将来の幸せな家庭づくりに結びつくよう、妊娠前からの妊娠支援や生涯に向けての健康づくり(アレクサンセブションケア)を産婦人科医として重視しています。

もしも不安を感じていらっしゃるのなら、ぜひお越しください。



あつてこそ治療も安心して行えます。その面では、クーパーサージカル・ジャパンさんにもお世話になっています。

皆さまへ

安定供給で現場に安心を! クーパーサージカル・ジャパン株式会社

「生殖医療の進化を、確かな安心とともに支え続ける」

私たちクーパーサージカル・ジャパンは、長年生殖医療の現場に多くのサプライヤー製品を提供させていただいております。発展を続ける生殖医療の世界で、技術革新は日々起きています。治療の最前線にある医療従事者の皆様が、常に最新かつ安全な製品を安心して使い続けられるよう、私たちは現場に寄り添い続けます。

クーパーサージカル・ジャパン株式会社

すべてのご家族と女性の、健やかな未来のために

赤ちゃんを授かりたいと願うご家族の希望。そして、あらゆるライフステージを自分らしく生きる女性の願い。私たちのビジョンは、「Creating a world with healthy women, babies, and families. 健康な女性、赤ちゃん、そしてご家族がいる世界を創造すること」。これまで、生殖補助医療技術(ART)を通して、7万人を超える赤ちゃんがこの国に誕生しました。この一つひとつの命には、ご家族の大きな喜びと希望が詰まっています。2022年の不妊治療保険適用開始を経て、私たちはより多くの方に質の高い治療を届けられるようになりました。これからも生殖医療から、多様なライフステージに対応するフェムテック製品まで確かな技術と幅広い製品群で、夢を叶えたいと願うご家族を、そしてすべての女性の健康を力強くサポートしてまいります。

クーパーサージカルが提供する製品



クーパーサージカル社製品

※先進医療でも認められている技術

診療にはチームワークが大切です。その点、生殖医療の要となる培養室スタッフはじめ、看護師さんや受付事務、ジェネラルアシスタントと、これからを頑張れる逞しいチームができました。今を原点とし、日々のミーティングやケーススタディでアップデートを重ね、より強い信頼と安心ある結果を出せるクリニックとしていきたいです。

街に貢献し、将来の福岡はじめ日本の未来にも希望を託せるクリニックを考えた時、地元愛は欠かせません。街の開発に伴い、そこに生活する人々

街との融合、そしてサプライヤーとの連携

の未来にも希望を託せるクリニックを考えた時、地元愛は欠かせません。

街の開発に伴い、そこに生活する人々

の未来にも希望を託せるクリニックを考えた時、地元